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Опасные отходы сливались в колодец

ЗА ЧТО БОРОЛИСЬ
В 2019 году в 20 сельских шко-

лах Владимирской области бу-
дут улучшены условия для за-
нятий физической культурой и 
спортом. В Собинском районе в 
рамках реализации региональ-
ного проекта «Успех каждого ре-
бенка» нацпроекта «Образова-
ние» отремонтируют и оснастят 
новым спортивным инвентарем 
спортзал Бабаевской ООШ.

Во Владимирской области 
установлена величина прожи-
точного минимума за второй 
квартал 2019 года. Его размер 
составляет: на душу населения – 
10768 рублей, для трудоспособ-
ного населения – 11746 рублей, 
для пенсионеров – 9062 рубля, 
для детей – 10780 рублей. По 
сравнению с предыдущим квар-
талом величина прожиточного 
минимума на душу населения в 
регионе выросла на 561 рубль.

Жители Владимирской обла-
сти могут поставить оценку эф-
фективности деятельности ор-
ганов местного самоуправления. 
Сервис действует на официаль-
ном интернет-портале админи-
страции Владимирской области 
по адресу: https://opros.avo.ru/
ankets.page. Этот опрос прово-
дится ежегодно с 1 января по 31 
декабря. Для участия в голосо-
вании респондентам необходи-
мо авторизоваться через портал 
Госуслуги.

С 30 июля по 9 августа губер-
натор Владимир Сипягин будет 
находиться в ежегодном опла-
чиваемом отпуске. В это время 
исполнять обязанности главы 
региона будет врио первого за-
местителя губернатора Марина 
Чекунова. Между тем Владимир 
Сипягин находится на постоян-
ной связи с коллегами и держит 
ситуацию во Владимирской об-
ласти под контролем.

С 29 июля Алексей ВИНО-
ГРАДОВ назначен председате-
лем комитета по молодежной 
политике администрации Вла-
димирской области. Он родил-
ся в 1986 году во Владимире. 
В 2009 году закончил ВлГУ по 
специальности «иностранный 
язык». С 2011 года работал заме-
стителем председателя первич-
ной профсоюзной организации 
работников и студентов ВлГУ.

ОТПУСК

Не мог пройти мимо этой новости, все–
таки не чужой для области человек ее сге-
нерировал. 

Несмотря на все принятые государ-
ством меры, создать в России эффектив-
ную пенсионную систему так и не уда-
лось. Об этом заявила аудитор Счетной 
палаты Светлана Орлова.

В частности, по ее словам, не удалось 
реализовать план по снижению дефицита 
Пенсионного фонда (ПФР) за счет отме-
ны индексации пенсий для работающих 
пенсионеров. Пенсии для продолжающих 
работать перестали индексировать в 2016 
году, однако, как отмечает Орлова, ожи-
даемый эффект достигнут не был. Причи-
ной того, что особого влияния на сбалан-
сированность бюджета ПФР данная мера 
не оказала, аудитор считает сокращение 
численности работающих пенсионеров.

По данным Росстата, число работа-
ющих пенсионеров в России резко со-
кратилось после отмены индексации их 
пенсий. Если на 1 января 2016 года их на-
считывалось 15,26 млн, то уже через год 
стало на треть меньше — всего 9,88 млн. 
К 1 января 2019 года число работающих 
пенсионеров в России сократилось до 
9,67 млн, а их доля в общем числе пенси-
онеров — до 22% (на 1 января 2016 года 
было 35,7%).

«В ближайшие годы объем трансферта 
на выплату страховых пенсий хоть и бу-
дет снижаться, зависимость Пенсионно-
го фонда от федерального бюджета все 
равно сохранится. Трансферт на выплату 
страховых пенсий из федерального бюд-
жета в ПФР в 2020 году составит почти 
2 трлн руб.», — отметила Орлова, высту-
пая на проходящем в Госдуме заседании 
круглого стола на тему «Развитие негосу-
дарственного пенсионного обеспечения и 
системы индивидуального пенсионного 
капитала».

Аудитор отметила также, что применя-
емая с 2015 года формула расчета стра-
ховой пенсии, при которой ее размер за-
висит от индивидуального пенсионного 
балла, вообще не стимулирует граждан 
работать дольше. 

Возникает один из вечных вопросов: 
«За что боролись?» Не удивлюсь, если 
и пятилетняя добавка к возрасту выхода 
на пенсию ощутимых результатов в деле 
повышения размера выплат не принесет. 
Тогда возникнет уже другой вопрос, по-
Высоцкому: «Где деньги, Зин?» Впрочем, 
у нас люди в руководстве находчивые - 
найдутся что ответить.

В то время как в Москве зажимают оп-
позиционных кандидатов в Мосгорду-
му, не регистрируя их, вызывая митинги 
сторонников оных, у нас просто празд-
ник демократии. На этой неделе ТИК 
рассмотрит документы двенадцати кан-
дидатов, и, как сообщают наши источни-
ки, существует большая вероятность, что 
все будут допущены до выборов. Впро-
чем, не будем забегать вперед, уже в пят-
ницу сообщим фамилии первых претен-
дентов.

Владимир ЗОТОВ.

НАЗНАЧЕНИЕ

НАРОДНАЯ ДИПЛОМАТИЯ

В конце прошлой недели в Собинском райо-
не с визитом побывал полномочный министр, 
советник Посольства Республики Молдова в 
Российской Федерации Эдуард Мелник.

Собинский район уже несколько лет связы-
вают теплые дружеские отношения с Дубоссар-
ским районом Молдовы. Гости с юга-востока 
Европы часто посещают наше муниципальное 
образование. На этот раз представитель мол-
давского Посольства прибыл на открытие меж-
дународной смены в лагере «Тонус». Дети из 
солнечной Молдовы уже третий год подряд от-
дыхают в Собинском районе. И наши школьни-
ки также проводят часть своих летних каникул 
в гостях у своих сверстников из ближнего за-
рубежья. 

В пятницу, 26 июля, в Центре культуры и 
досуга г. Собинки собинских и молдавских 
ребят ждали с нетерпением. Для них подгото-

Только дружбу крепкую 
не разлить водой!

вили обширную программу: мастер-классы, 
посещение выставочного зала,просмотр виде-
офильма о жизни молодежи города, подарки и 
угощения. Участников международной лагер-
ной смены поприветствовали глава админи-
страции Собинского района Александр Разов, 
глава г. Собинки Елена Карпова, советник По-
сольства Республики Молдова в Российской 
Федерации Эдуард Мелник. 

А позже в загородном лагере «Тонус» со-
стоялось торжественное открытие междуна-
родной смены. Многие ребята уже не первый 
раз на такой смене. После окончания летнего 
отдыха некоторые продолжают дружить, ве-
сти переписку в социальных сетях. А у кого-то 
именно здесь случается первая влюбленность. 
И это здорово! Ведь для любви, дружбы и улы-
бок различия в национальности не помеха!

Ирина СИМОНОВА.  
Фото автора.
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СОВЕТЫ ЗА РАБОТОЙ

На очередном заседании Со-
вета народных депутатов Со-
бинского района, состоявшим-
ся в минувшую среду, было 
продолжено обсуждение тех 
трех острых проблем, которые  
уже поднимались в публикации 
«Доверия» 19 июля.

 
А именно: состояние очист-

ных сооружений в районе, за-
дымление Собинки углежегами 
и перспективах мусорной свал-
ки в городской черте, у деревни 
Перебор. Строительство плат-
ной автомагистрали на террито-
рии района в повестку не вошло, 
так как пока не понятно, где кон-
кретно пройдет дорога и когда 
оно может начаться. По инфор-
мации вездесущих телеграмм-
каналов, окончательного реше-
ния в правительстве на сей счет 
еще не принято.

Начнем со статистики. В райо-
не десять очистных сооружений 
– восемь муниципальных и два 
частных. Из них, по словам кон-
сультанта МКУ «Управление 
ЖКХ и строительства» адми-
нистрации Ольги Торговцевой, 
нормативные стоки обеспечи-
вает только одно частное - в са-
натории «Русский лес». Так что 
отдыхающие природе не вредят. 
Все остальные объекты требу-
ют модернизации, ибо капи-
тальный ремонт их не спасет. А 
что же новые очистные в Став-
рово? На них, по словам главы 
администрации поселка Викто-
ра Ермакова, не проведены пу-
сконаладочные работы, на кото-
рые требуется более миллиона 
рублей. По меткому выражению 
депутата Александра Гугина, 
все как всегда: «После сборки 
изделие доработать напильни-
ком». В бюджете поселка таких 
средств нет. Правда они могут 
появиться, если судебные при-
ставы смогут взыскать около 13 
миллионов рублей с недобросо-
вестного подрядчика, которому 
за эту «чудесную» стройку дали 
четыре года колонии.

Однако, по мнению главы ад-
министрации района Александра 
Разова, «проще закрыть админи-
страцию поселка, чем запустить 

Возвращаясь 
к обсуждаемому

очистные, построенные не по про-
екту». Он настоятельно посовето-
вал муниципалитету решать эту 
проблему обращением в суд на 
проектировщиков и строителей, 
чтобы взыскать с них 132 милли-
она, потраченных на объект. Сей-
час новые ставровские очистные 
переливают стоки из емкости в 
емкость, так же, как и все осталь-
ные восемь очистных, на которые 
такие деньги не тратили. Вот та-
кая грустная история.

Но есть и оптимистическое на-
чало в истории с канализацией. 
К октябрю, возможно, будет го-
тов проект большой трубы, ко-
торый соберет стоки с Лакин-
ска, Ворши и перенаправит их 
на собинские очистные. Это, по 
сути, реанимация идеи тридца-
тилетней давности, правда с од-
ной поправкой, в Собинке для 
принятия этих объемов требует-
ся модернизация очистных. Гла-
ва администрации района про-
информировал депутатов, что 

губернатор уже пообещал главе 
города Собинка 15 миллионов 
рублей на проектные работы, 
которые позволят участвовать в 
федеральных и областных про-
граммах. Кстати, в рамках этой 
модернизации заменят и город-
ской коллектор на улице Парко-
вой в райцентре, надеюсь не на-
рушив производимое там сейчас 
благоустройство.

Логика объединительного сбо-
ра стоков и направление их в 
одну точку очистки понятна и 
убедительна. В Лакинске стро-
ить очистные сооружения негде, 
охранная зона, по новым нор-
мативам, накроет действующие 
предприятия. Ну не закрывать 
же их. Сбрасывать, как сейчас, 
в Ундолку и затем в Клязьму 
- готовить экологическую ка-
тастрофу, которая и так уже на 
подходе. Кстати, любопытная 
информация о сбросах в Ундол-
ку. Некое лакинское предпри-
ятие, производящее гофротару, 

не озаботилось врезкой в кана-
лизационные сети и просто вы-
вела трубы с фекалиями в реку. 
Коммунальщики, обалдевшие 
от такой наглости, конечно же 
вызвали надзорные органы, но 
предварительно трубы забето-
нировали. Представляю, какое 
«веселье» было в санузлах на-
ходчивых предпринимателей, и 
поделом.

Или еще одна история. Зимой 
в тридцатиградусный мороз па-
труль ППС задержал двух граж-
дан, разводящих костер рядом 
с открытым канализационным 
люком. Рядом стояла «ГАЗель» 
с подмосковными номерами и 
какими-то странными емкостя-
ми. Присмотревшись, полицей-
ские выяснили, что граждане пы-
тались слить какую-то жидкость 
в колодец, но у них замерз насос, 
который они и пытались ото-
греть. Фирма оказалась из Вос-
кресенска, химической столицы 
Подмосковья, и занималась ути-

лизацией опасных отходов. Ка-
ким образом? Да просто, сливала 
их в колодец городских канали-
зационных сетей. Дешево и сер-
дито. Сейчас возбуждено дело и 
идут следственные действия.

Теперь о другом, не менее важ-
ном вопросе. По словам Алексан-
дра Разова, структуры УНР-17 
не оставляют попыток открыть 
собинскую свалку. Теперь ее хо-
тят включить в областную схему 
по утилизации отходов под ви-
дом пункта перегрузки. Зачем 
нужен этот крюк, если сейчас 
отходы напрямую везут на пету-
шинский полигон? Не затем ли, 
чтобы часть мусора захорани-
вать там? Повторяюсь: не надо 
будить лихо. Эта свалка закрыта 
по решению суда, открыть ее зна-
чит нарушить закон. Да и люди 
встанут живым щитом на пути 
мусорных машин. Сейчас уже 
три года этот «курган» зарастает, 
ну и оставьте его в покое.

А вот другую проблему остав-
лять в покое нельзя. Углежоги 
продолжают коптить собинское 
небо. Районные власти направи-
ли уже пятнадцать обращений в 
различные инстанции. В ответ 
отписки и «разведение руками». 
Город получает и за свалку и за 
землю под угольным производ-
ством арендную плату. Но сто-
ят ли эти деньги здоровья горо-
жан? - задают вопрос районные 
депутаты, решив направить со-
ответствующие обращения ре-
гиональным властям и в проку-
ратуру.

Ответ на него они хотели бы 
получить от своих городских 
коллег, их вместе с представи-
телями горадминистрации при-
глашали на Совет, но никто не 
пришел. «Получается, что их все 
устраивает», - грустно резюми-
ровал председательствующий 
на заседании глава района Олег 
Лавров. А всегда активный де-
путат Владимир Бобров доба-
вил, что такие вопросы надо ре-
шать сообща и пожалел о том, 
что у нас не единое муниципаль-
ное образование. И, наверное, он 
прав.

В. ГАЛИН.
Фото из архива «Доверия».

Переборская свалка с высоты птичьего полета

ЧЕРНЫМ ПО БЕЛОМУ

Причиной обращения прокуратуры в Собин-
ский районный суд стали результаты проверки, в 
ходе которых были выявлены нарушения соблю-
дения требований законодательства об основах 
охраны здоровья граждан.

В ходе рассмотрения административного иска, 
судом было установлено, что пациенты не могут 
записаться на прием к врачу через единый портал 
госуслуг и портал «Регистратура33» в больницу г. 

Собинка. Запись в электронном виде была пре-
кращена год назад и до сих пор не восстановлена. 
В данный момент записаться к врачу можно пу-
тем личного визита в регистратуру, по телефону 
или направлением письма на адрес электронной 
почты, указанный на сайте организации. Соглас-
но предоставленным департаментом здравоохра-
нения администрации Владимирской области в 
суд документам, вопрос о возобновлении записи в 
электронном виде поднимался не единожды.

В законодательстве закреплено, что запись на 
прием к врачу в электронном виде является одной 
из первоочередных государственных и муници-
пальных услуг, предоставляемых населению. Дан-
ная услуга предусмотрена в рамках Программы 
государственных гарантий бесплатного оказания 
населению Владимирской области медицинской 
помощи.

Собинский районный суд удовлетворил требо-
вания межрайонного прокурора и обязал ГБУЗ 
ВО «Собинская районная больница» восстано-
вить запись на прием через портал «Регистрату-
ра33» и Единый портал государственных услуг к 
22 ноября 2019 года.

Решение в законную силу не вступило.
Пресс-служба 

Владимирского областного суда.

Суд обязал ГБУЗ ВО «Собинская районная 
больница» восстановить запись на прием через

 Регистратуру33 и Единый портал госуслуг

АНТИТЕРРОР

В Собинском районе было два случая поступления заведомо лож-
ных сообщений о заложенном взрывном устройстве. По решению 
суда, обоим правонарушителям назначено наказание в виде лише-
ния свободы с отбыванием в воспитательной колонии и колонии-по-
селении. 

Заведомо ложное сообщение об акте терроризма – одно из наибо-
лее распространенных и серьезных правонарушений. Зачастую со-
вершение этого злодеяния свойственно подросткам. Последствия его 
весьма пагубны. Анализ уголовных дел показывает, что чаще всего 
данное преступление совершается из хулиганских побуждений. За-
частую подростки рассчитывают на то, что их причастность к совер-
шению такого деяния никто не установит. Однако это является боль-
шим заблуждением, так как правоохранительные органы обладают 
необходимыми ресурсами, позволяющими элементарно установить 
не только владельца и номер телефона, с которого сообщили о зало-
женном взрывном устройстве, но и место, с которого был осущест-
влен данный звонок. 

При получении сообщения о теракте люди, находящиеся в здании, 
эвакуируются, задействуются значительные силы и средства для про-
верки сообщения о заложенном взрывном устройстве. Зачастую это 
сопровождается паникой, что может привести к человеческим жерт-
вам. Сотрудники правоохранительных органов отвлекаются от дей-
ствительно важной работы. 

Следственный отдел ОМВД России по Собинскому району пред-
упреждает, что такие действия квалифицируются как уголовное пре-
ступление, за совершение которого по ст. 207 Уголовного кодекса РФ 
«Заведомо ложное сообщение об акте терроризма» предусмотрено се-
рьезное наказание. 

М. СУРОВЦОВА, начальник следственного 
отдела ОМВД России по Собинскому району.

Шутки, которые могут 
плохо кончиться
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НАШИ ИНТЕРВЬЮ

Вчера свой юбилей отметила 
один из опытнейших педагогов 
и руководителей образователь-
ных учреждений района Л. А. 
Никишина. В канун юбилейной 
даты мы побеседовали с Лари-
сой Анатольевной, узнали, как 
начинался ее педагогический 
путь и как ей удалось за время 
работы в должности руково-
дителя школы собрать лучший 
учительский коллектив.

- Вашими первыми ученика-
ми были взрослые люди. Не 
сложно было сразу после ин-
ститутской скамьи преподавать 
тем, кто старше по возрасту и 
уже имеет какой-то жизненный 
опыт?

- В то время, когда я училась и 
закончила институт, профессия 
учителя была очень престиж-
ной. Устроиться на работу было 
непросто. Единственное место, 
которое мне могли тогда пред-
ложить, это учитель математики 
в вечерней школе. И я благодар-
на судьбе за то, что получилось 
именно так. Это был очень инте-
ресный опыт для меня. Мы как-
то сразу нашли общий язык. Я 
не раз посещала рабочие места 
учащихся. В то время Ставров-
ский завод АТО был мощней-

шим предприятием в 
районе. Я видела, как 
они трудятся, как ра-
ботает эта «махина». И 
потом я очень люблю 
свою профессию и свой 
предмет. Поэтому ни-
какой проблемы в том, 
что мои ученики стар-
ше меня, я не видела. 

- Как дальше скла-
дывалась ваша педагогическая 
деятельность?

- Интересно складывалась. В 
1985 году я вышла из декретного 
отпуска в Ставровскую восьми-
летнюю школу. Но не на долж-
ность учителя, а воспитателем 
группы продленного дня. Это 
был год, когда впервые в первый 
класс набирали  детей 6 лет. То 
есть понимаете, после вечерней 
школы от взрослых дядь и теть 
-  к шестилеткам. Но и такой 
поворот событий меня не испу-
гал. Приходилось и спать деток 
укладывать, и проводить прогул-
ки, и заниматься с ними рукоде-
лием. Ну и уже спустя один год 
сбылась моя мечта: я стала учи-
телем математики. У меня был 
5-й класс, классное руководство, 
свой кабинет. Конечно, я сей-
час вспоминаю, что те условия, 
в которых тогда мы работали, и 

то, чем распо-
лагают учите-
ля сегодня, это 
просто небо и 
земля. Первое, 
что мне пред-
стояло сделать, 
это ремонт ка-
бинета. Но я 
была счастли-
ва несказанно, 
что у меня свой 
класс и свой ка-
бинет. А через 
год мне пред-
ложили долж-
ность завуча. Я 

долго сопротивлялась, работать 
учителем мне очень нравилось. 
Но все же руководство школы 
меня убедило, и я согласилась.   

- А перейти на должность ди-
ректора вас тоже уговаривали?

- Знаете, нет. Но так сложи-
лось. И выбора у меня особо-то 
и не было. С нашим директо-
ром случилось несчастье – се-
рьезные проблемы со здоровьем. 
Меня назначили исполняющей 
обязанности. Когда стало по-
нятно, что бывший руководи-
тель в школу не вернется, нуж-
но было назначать директора. К 
нам приехал начальник районо 
Юрий Васильевич Платов, со-
брал весь коллектив и рассказал 
о сложившейся ситуации. Меня 
тогда избирал коллектив путем 
голосования. И мне нужно было 
оправдать доверие коллег. Неко-
торые из них были моими учи-

телями. Я чувствовала большую 
ответственность.

- Получилось – оправдать до-
верие? 

- Думаю, что получилось. Став-
ровская школа № 2 всегда зани-
мала лидирующие позиции, у нас 
был и есть очень сильный педа-
гогический состав. Я сама окон-
чила эту школу. Когда стала ди-
ректором,  многие мои учителя 
еще работали, поэтому мне было 
очень волнительно и ответствен-
но. И я собралась и начала рабо-
тать. И вот уже 31 год тружусь в 
должности директора Ставров-
ской школы. Как вы знаете в 2009  

году две школы 
в поселке Став-
рово объедини-
ли в одну.   

- Сейчас вы 
преподаете?

- Обязатель-
но. Это для 
меня своего 
рода релакса-
ция. Мой рабо-
чий день уже 
много лет начи-
нается с урока. 

Я считаю, что в первую очередь 
я учитель, а потом уже руково-
дитель. Управлять учреждени-
ем образования и не видеть про-
цесс обучения изнутри, на мой 
взгляд, это неправильно. Я ва-
рюсь в том же самом котле вме-
сте с учителями и детьми. По-
другому нельзя. Ведь школа 
– это единый организм. Я стара-
юсь быть не «над» коллективом, 
а «в» коллективе.

- Вам, наверное, за эти годы 
предлагали занять более высо-
кие должности?

- Предлагали. Но я не смогла 
уйти из школы. Я еще раз повто-
рю: я люблю свою работу. Как 
руководитель образовательного 
учреждения большое внимание 
уделяю кадровому вопросу. От 
того, кто работает в твоей коман-
де, зависит 80% успеха. А может 
быть и больше. Многие учителя 

уходят на повышение. Да, в на-
шей школе работать непросто, 
я предъявляю высокие требова-
ния. Но кто им соответствует, 
те отмечают, что им интересно 
здесь. 

- И как же вам удается заин-
тересовать своих коллег и сде-
лать их работу интересной?

- Конечно, не бывает без про-
блем. Трудности и недопонима-
ние возникают в любой сфере 
деятельности. Но мой принцип 
таков: нужно работать и ставить 
высокие цели. И непременно по-
ощрять людей за каждую «взя-
тую высоту». Поэтому в школе 
есть традиция: каждую неделю 
мы подводим итоги нашей ра-
боты, награждаем участников 
различных конкурсов и меро-
приятий. И у нас практически 
каждый вносит свой вклад в об-
щий успех. И моя задача, как 
руководителя, сделать так, что-
бы учитель загорелся какой-то 
идеей. А от него уже загорятся и 
ученики. Вот такой подход к ра-
боте, на мой взгляд, и приносит 
плоды. Потому что, согласитесь, 
президентские награды просто 
так не раздают. А наша школа та-
кую имеет – за военно-патриоти-
ческое воспитание.

- Лариса Анатольевна, я по-
нимаю, что вы очень увлече-
ны своим делом. Но, наверное, 
нельзя жить только работой? В 
вашей жизни кроме школы есть 
еще что-нибудь? Семья, хобби?

- У меня был замечательный 
муж. Вот уже больше 10 лет его, 
к сожалению, нет. Он поддер-
живал и понимал меня во всем. 
Я очень люблю своих внуков. В 
общем, мне повезло - я счастли-
вый человек. С удовольствием 
иду на  работу и с удовольствием 
возвращаюсь домой. У меня пре-
красная жизнь, которую я про-
живаю с интересом.

- Спасибо за беседу. Дальней-
ших вам успехов! И с юбилеем!

Ирина СИМОНОВА. 
Фото автора.

«Школа – это единый организм»

Лариса Анатольевна Никишина родилась в дерев-
не  Юрино, но своей малой родиной считает дерев-
ню Астафьево, где прожила долгое время. Началь-
ную школу окончила в Бабаево, среднюю - в поселке 
Ставрово. В 1976 году поступила на физико-матема-
тический факультет Владимирского педагогического 
института. Трудовой путь начала в  вечерней школе 
поселка Ставрово. Затем работала в Ставровской вось-
милетней школе. С 1987 года является директором 
Ставровской школы. Педагогический стаж составля-
ет 39 лет. 

ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ

29 июля отметила свой юбилей отлич-
ник народного просвещения, заслужен-
ный учитель Российской Федерации Ла-
риса Анатольевна НИКИШИНА. 

Более 30 лет она занимает должность 
директора Ставровской школы. Лари-
су Анатольевну отличает безграничная 
преданность своему делу, постоянный 
творческий 
поиск и це-
л е у с т р е м -
л е н н о с т ь . 
Под ее ру-
ководством 
с т а в р о в -
ские педа-
гоги и школьники неизменно добивают-
ся высоких результатов в самых разных 
сферах деятельности. Ставровская шко-
ла широко известна как в нашей области, 
так и за ее пределами. Достаточно ска-
зать, что в 2017 году она внесена в наци-
ональный реестр ведущих образователь-
ных учреждений России. В этом году в 
четвертый раз Ставровская средняя шко-
ла стала победителем областного конкур-
са муниципальных образовательных ор-
ганизаций, внедряющих инновационные 
образовательные программы.

Лариса Анатольевна открыта для все-
го нового. Так, несколько лет назад шко-
ла активно включилась в работу по раз-
витию национальных видов спорта. И в 

этом направлении достигнуты значитель-
ные результаты. В 2019 году Ставровская 
школа заняла второе место во Всероссий-
ском марафоне «Дни самбо в школах Рос-
сии». Торжественная церемония награж-
дения состоялась в Москве, в Лужниках. 

Учителя-ветераны педагогического 
труда выражают искреннюю благодар-
ность Л. А. Никишиной за внимательное, 

чуткое от-
н о ш е н и е . 
Они с удо-
вольствием 
п о с е щ а ю т 
школу, где 
их всегда 
принимают 

очень тепло, приглашают на различные 
мероприятия, поздравляют с професси-
ональным праздником, юбилейными да-
тами. Такое уважительное отношение к 
ветеранам – прекрасный пример для под-
растающего поколения.

 
Уважаемая Лариса Анатольевна! 

От всего сердца поздравляем Вас с заме-
чательным юбилеем! Желаем Вам добро-
го здоровья, благополучия, счастья и еще 
много-много лет плодотворного труда на 
выбранном Вами поприще воспитания и 
обучения подрастающего поколения!

От имени ветеранов педагогического 
труда пос. Ставрово

И. КУЛАЕВА. 

«Открыта для 
всего нового»

Сердечно поздравляем 
КАРПОВУ Елену Геннадьевну с юбилеем!

Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы.
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Семьи Осокиных, Тимофеевых,
Бородулиной С. Н., Архиповых.

От всего сердца поздравляем 
КАРПОВУ Елену Геннадьевну с юбилеем!

Пусть счастье Вас не покидает,
Здоровье пусть не убывает.
Прекрасных, светлых, мирных дней
Желаем Вам в Ваш юбилей!

Киселева А.Д., Дильмухамедова Л.А.,
Слесарева Е. Г.

Уважаемая Елена Геннадьевна КАРПОВА! 
Примите самые искренние поздравления в свой юбилей! 

От всего сердца желаем Вам неиссякаемой энергии и вдохно-
вения, больших успехов и достижения поставленных целей, 
пусть удача сопутствует на жизненном пути и не свора-
чивает в стороны! Крепкого здоровья, безмерного счастья и 
«легкости в трудностях». 

Молодежь города Собинки.
Уважаемая Елена Геннадьевна! 

От всей души поздравляем Вас с юбилеем! Желаем Вам 
крепкого здоровья, удачи в нелегкой работе! Пусть трудно-
сти и печали обходят стороной Ваш дом, Вашу семью! Успе-
хов, везения, творческих порывов и пусть все планы обяза-
тельно станут реальностью, а мечты воплотятся наяву! 

Воспитанники театральной студии «Матроскин», 
учащиеся 9А класса школы № 4, родители.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНЫЕ ТЕЛЕГРАММЫ ГЛАВЕ СОБИНКИ
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Информация, реклама

БЛОКИ
керамзитобетонные, 

стеновые, перегородочные, 
фундаментные

ПЕРЕКРЫТИЯ 
сборно-монолитные

от производителя
КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ

д. Вышманово.
КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Р
еклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

3-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке, Лаки-
на, 11. 8/920/933-19-81.

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

УСЛУГИ

полдома в Собинке, в 
«жилке» (две квартиры). 
8/904/958-80-01.

РАЗНОЕ
ПРОДАЮ:

дом в д. Крутояк (за 
санаторием «Русский 
лес»). Рядом Клязьма, во-
круг лес. Участок 30 со-
ток, есть баня, канали-
зация, электр. 220/380, 
магистральный газ в 2020 
году. 8/926/204-63-78.

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

1-комн. кв. в г. Собин-
ке, Молодежная, д. 3 (3/4 
кирп. дома, кап. ремонт, 
сухая, теплая, тихий 
двор). 8/900/587-22-75. 

Навоз (коровяк, куриный, 
перегной) ЗИЛ – 4000 руб.

 КамАЗ – 6000 руб. 
Фасованный (мешки) 

130 руб. шт. 
Щебень,

песок, грунт
8/906/610-57-10
8/904/596-75-55

Р
ек

ла
м

а

ДОСТАВКА:
СДАЮ:

полдома в Собинке, 
в «жилке». Дешево. 
8/904/958-80-01.

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16. Реклама

СТРОИТЕЛИ
Выполним все виды РАБОТ 
с материалами заказчика 

и исполнителя: ремонт 
старых домов, крыш, ремонт 

и замена старых фундаментов, 
гнилых венцов, ПРИСТРОЙКИ.
 Пенсионерам скидка 20% 
Выезд и замер бесплатно. 

8/930/836-32-04

Р
е

к
л

а
м

а

предприятию по про-
изводству гофрокартона 
- ВОДИТЕЛЬ погрузчи-
ка с о/р, г.р. 5/2, з/п от 
25 т. р.; СЛЕСАРЬ-САН-
ТЕХНИК с о/р, г.р. 5/2, 
з/п от 20 т. р. Лакинск, 
пр-т Ленина, 40, 4-15-64, 
8/920/912-08-33. Реклама

перегной (мешок 
100 руб.); поросят. 
8/903/648-08-06.

2-комн. кв. (42 кв. м.) в 
двухквартирном доме в г. 
Лакинске. 1,2 млн. руб., 
торг. 8/906/558-05-17.

доставка: щебень, пе-
сок, навоз мешками и до 5 
т. 8/904/034-66-64. Реклама

АО «Санаторий «Рус-
ский лес» на постоян-
ную работу СЛЕСАРЬ-
САНТЕХНИК,з/п 18600 
руб., график 2/2, с 8.00 
до 17.00. Справки по 
тел.: 2-15-79.     Реклама

2-комн. кв. (5/5) в г. 
Собинке, ул. Гагарина, 7. 
8/909/274-44-69.

2-комн. кв. (2/4, с отдел-
кой) в г. Собинке, ул. Ла-
кина. 8/964/698-47-56.

КРАН-
МАНИПУЛЯТОР
8 (910) 181-79-89
8 (920) 908-20-98

Реклама

1-комн. кв. в г. Собин-
ке, ул. Гоголя. Недорого. 
8/915/792-52-62.

Администрация и  профсоюзный 
комитет филиала ГУП «ДСУ-3» 

«Собинское ДРСП» от всей души 
поздравляют с 85-летним юбилеем 

бывшего работника предприятия 
САВЕЛЬЕВА Льва Николаевича!

Юбилеев в жизни очень много,
И вам сегодня восемьдесят пять,
Где каждый шаг нелегкою дорогой
Мы можем юбилеем называть.
Глубокие морщины проступают,
И волосы белы, как будто мел.
Пускай они всегда напоминают
О радостных событиях в судьбе.
И не кончаться песне лебединой,
Гордиться тем, что в жизни совершил.
И оставаться вам всегда мужчиной
Вне возраста, вне времени и сил!

Поздравляю директора Ставровской 
школы, заслуженного учителя России 
НИКИШИНУ Ларису Анатольевну 

с юбилеем!
На протяжении многих лет Вы руководи-

те большим коллективом детей и педагогов. 
Творческий, инициативный, целеустремлен-
ный человек… Именно такие люди нужны со-
временной школе. Образование п. Ставрово в 
надежных руках, прекрасные традиции жи-
вут и развиваются, помогают воспитывать 
и обучать.

Доброго Вам, Лариса Анатольевна, здоро-
вья, сил и энергии.

Спасибо за личную многолетнюю дружбу.
С уважением, Е. А. Арабей.

От всей души поздравляем 
        нашу дорогую 
  ПШЕНИСНОВУ 
Василису Яковлевну 
         с 90-летием!
Единственной, родной, 
                           неповторимой
Мы в этот день «спасибо» 
                                        говорим.
За доброту и сердце золотое
Мы, мама милая, 
                         тебя благодарим!
Пусть годы не старят тебя никогда,
Мы, дети и внуки, все любим тебя!
Желаем здоровья, желаем добра,
Живи долго-долго, ты всем нам нужна.

Дети, внуки, правнуки.

Все виды строитель-
ных работ (сайдинг, кры-
ша, заборы). 8/905/057-
72-95.                        Реклама

УСЛУГИ

Уважаемая Елена Геннадьевна КАРПОВА!
Примите сердечные поздравления по случаю 

Вашего юбилея!
Пусть накопленный жизненный опыт и мудрость 

помогут достичь Вам новых высот! Пусть сбудут-
ся Ваши сокровенные желания, сохранится все хоро-
шее, что есть в Вашей жизни, и приумножатся мгно-
вения радости, любви и оптимизма.

Желаем, чтобы Удача, Успех и Вдохновение были 
верными спутниками во всех Ваших начинаниях, а 
здоровье и благополучие - в ежедневной жизни.

Пусть все задуманное исполнится, принесёт ра-
дость и удовлетворение Вам и пользу окружающим, 
а достигнутые цели станут уверенным шагом к но-
вым свершениям!

С глубоким уважением,
Совет народных депутатов 

города Собинки Собинского района.

Уважаемая Елена Геннадьевна, 
коллектив администрации муниципального 

образования город Собинка спешит 
           поздравить Вас с днем рождения! 

Сегодня, в этот день знаменательный,
Поздравить от души мы спешим:
Вы очень человек замечательный,

Об этом честно мы говорим!
Благодарим за крепость терпения!

За то, что рядом с нами всегда!
В минуты радости и невезения

Не оставляете нас никогда. 
Пусть будет мир по-доброму сказочный,

Тепло любимых греет, как плед,
И каждый день окажется солнечным!

Не будет ни тревоги, ни бед!
Пусть обойдут сторонкой жестокие,

Завистливые люди, и пусть
Друзья в беде окажутся стойкими,

И не приходит на сердце грусть.

Коллектив МБУ ЦКД города Собинки 
сердечно поздравляет главу города Собинки 
Елену Геннадьевну КАРПОВУ с юбилеем!  

Всех благ желаем в этой жизни,
Пусть будет много в ней побед,
Удач, достатка, оптимизма,

Прекрасных дней, счастливых лет!
Пускай приносят настроенье

Успехов сладкие плоды

И обретают воплощенье
Задумки, планы и мечты!
С юбилеем!

Уважаемая Елена Геннадьевна!
Ветераны города Собинки 

от всего сердца поздравляют Вас с юбилеем!
Вы пользуетесь заслуженным авторитетом всех 

ветеранов и горожан как ответственный, компе-
тентный руководитель, как внимательная, мудрая 
и добропорядочная женщина. Высокая самоотдача и 
трудолюбие помогают Вам в Вашей работе. Мы при-
знательны Вам за заботу и отзывчивость к людям 
старшего поколения.

Сердечно желаем Вам крепкого здоровья на долгие 
годы, неиссякаемой энергии, счастья, благополучия, 
неизменной удачи! Пусть Вас окружает любовь и 
уважение близких! Пусть судьба и дальше будет бла-
госклонна к Вам, даря радость жизни, верных друзей 
и уверенность в завтрашнем дне!

Коллектив МУМП «Водоснабжение» 
г. Собинка сердечно поздравляет главу 

г. Собинки КАРПОВУ Елену Геннадьевну 
с юбилеем!

Желаем Вам крепкого здоровья, женского счастья и 
дальнейших успехов в работе на благо нашего города.

Курсанты местной детско-молодежной обще-
ственной организации «Военно-патриотический 
клуб «КОДЕКС ЧЕСТИ» поздравляют главу 

Собинки Елену Геннадьевну КАРПОВУ
 с юбилеем!

Уважаемая Елена Геннадьевна!
Примите самые искренние поздравления с днем 

рождения!  Желаем Вам крепкого здоровья, бодрости 
духа, радости в сердце, теплоты в душе! Пусть утра 
Ваши будут чистыми и ясными, дни — успешными и 
плодотворными, а вечера — теплыми и уютными! 

От всего сердца, с уваженьем,
Вас поздравляем с юбилеем!

В любой поставленной задаче
Пусть Вам сопутствует удача.

Желаем впечатлений новых
И послушанья подчиненных,

Пусть исполняются желанья.
Вы — наш пример для подражанья!

Администрация, педагогический коллектив, роди-
тели и учащиеся 9Б класса 2018 года выпуска МБОУ 
СОШ № 1 г. Собинка выражают искренние соболезно-
вания Якубовской Ольге Евгеньевне по поводу траги-
ческой гибели дочери  АЛЕКСАНДРЫ. 

Скорбим все.

Р А Б О Ч И Й . 
8/904/253-83-93.


